

ADMINISTRACIÓN PROVINCIAL
(MARIANISTAS)

CASTELLÓ, 56
MADRID

20 de Mayo de 1947

Sra. Doña Maria Josefa Baldasano

Muy estimada Doña Maria Josefa: Como no quiero confiar al telefono estas impresiones sobre Carlitos, se las mando por escrito.

He podido afortunadamente recoger una impresión muy favorable sobre la actuación de Carlos y sobre su "seguro" triunfo. Lo pongo entre comillas por ponerlo, pero moralmente podemos estar seguro de que saldrá triunfante.

En realidad no ha habido nadie que se haya opuesto radicalmente a él, aunque no todos han estado igualmente a su favor. Dn. Segismundo Royo, que al parecer no demostraba gran interés, creo que lo tendrá en el último ejercicio. Precisamente tengo yo hospedado en casa a un buen amigo de él, antiguo alumno nuestro de San Sebastián y que actualmente está haciendo unas oposiciones a una nueva cátedra que se crea en la Central. Dn. Ignacio Lojendio es intimo de Royo y no por él sino por su hermano Luis que está en la cuestión de Prensa extranjera en el Ministerio de Asuntos Exteriores, he podido ver la actitud de los que componen el Tribunal respecto de Carlos, y como digo es francamente buena. La tibieza de Royo desaparecerá y veremos a Carlos dentro de unos días hecho todo un diplomático, no me cabe la menor duda. El Sr. Lojendio por su cuenta hará también alguna gestión cerca de los demás del Tribunal a fin de que las cosas salgan a la perfección y gusto de todos.

9-VII
7



TELÉFONO 58225

He ahí mis resultados respecto a la gestión que Vd. me encomendó, ojalá podamos felicitarnos dentro de unos días, yo así lo espero pues sé la buena por no decir excelente impresión que ha dejado Carlos, más en el segundo que en el primer ejercicio, y será superada en el tercero.

Sin otro particular que saludarles a Vd. cariñosamente queda a sus órdenes este s.s. en J.M.J.

Florencio Fernández
Fernández